

150 Palmzweige gesegnet

Start in die Passionswoche mit Prozession, Amt und Kreuzweg

Kirchdorf. Zum Auftakt in die Heilige Woche versammelten sich am Palmsonntag wie jedes Jahr zahlreiche Gläubige der Pfarrgemeinde Mariä Himmelfahrt am Jubiläumskreuz in Ritzing, um des Einzugs Jesu Christi als König der Juden in Jerusalem zu gedenken.

Dort segnete Pfarrer János Kovács im Rahmen einer kurzen Andacht die 150 vom Frauenbund gefertigten Palmzweige. Eine gemischte Frauen- und Männerschola begleitete die Zeremonie mit dem Hymnus „Ruhm und Preis und Ehre sei dir...“

Danach ging es in einer Prozession in die Pfarrkirche. Der Zug wurde angeführt von einer Kreuzträgerin, zwölf Ministranten und den Kommunionkindern. Ihnen folgten der Pfarrer, die Mitglieder der Kirchenverwaltung und des Pfarrgemeinderates sowie das Kirchenvolk.

Das Heilige Amt, das zunächst den triumphalen Einzug des Gottessohnes in Jerusalem thematisierte, indem es den Herrn der Herrlichkeit lobpries, wechselte dann zur Passion über, als Franz



Pfarrer János Kovács segnete am Jubiläumskreuz in Ritzing die Palmzweige. – Foto: jos

Valtl die beklemmende Christus-Klage am Kreuz „Mein Gott, mein Gott, warum hast du mich verlassen?“ anstimmte. Mit den Worten des Evangelisten Lucas zeichneten dann die Lektoren Sonja Unterbuchberger, Karl Heinz Göttl und Robert Triflinger seinen Leidensweg nach.

Den Gottesdienst gestalteten Uli Anneser aus Burghausen an der Orgel sowie die Gesangsschola mit

Renate Fischer, Elisabeth Oberbauer, Karola Paster, Pia Prehofer, Doris Rohrer, Karl Heinz Göttl, Florian König, Christoph Strohhammer, Franz Valtl und Otmar Weiß.

PGR-Vorsitzender Christoph Strohhammer sagte allen, die an der würdigen Gestaltung des Palmsonntags beteiligt waren, ein herzliches „Vergelt's Gott!“. Den Erlös aus dem Verkauf der Palmbuschen spendet der Frauen-

bund zum Schmücken der Kirche. Nach dem Gottesdienst verkaufte die Firmgruppe Fischer und Webersberger selbstgebackenen Kuchen. Die Einnahmen werden für einen sozialen Zweck eingesetzt.

Um 14 Uhr kamen Pfarreiangehörige in der Schlosskapelle Ritzing zu einem Kreuzweg zusammen, der vom Pfarrgemeinderat und der Kirchenverwaltung gestaltet wurde.

– jos